

Editorial

Continuando el proceso de generación de un espacio para la difusión de los resultados de investigación tanto en el ámbito colombiano como internacional, presentamos este nuevo número de la Revista Colombiana de Computación.

Expresamos nuestro agradecimiento a los miembros del Comité Editorial y a los evaluadores, quienes colaboran de manera desinteresada en este proceso. A partir del próximo número y anualmente estará siendo publicada la lista de revisores. Así mismo, en la próxima edición se incluirá una versión extendida de algunos de los mejores artículos presentados en el Segundo Congreso Colombiano de Computación.

Por otra parte, queremos invitar a la comunidad científica colombiana a unirse al proceso de consolidación de la Sociedad Colombiana de Computación. Para quienes estén interesados en apoyar la iniciativa les sugerimos ponerse en contacto con Juan Francisco Díaz, quien lidera el proceso en la actualidad.

Finalmente, agradecemos a la Universidad Autónoma de Bucaramanga (UNAB) por todo el apoyo financiero y logístico, el cual ha hecho posible la edición de este nuevo número.

Bucaramanga, junio de 2007.

Los editores

Eduardo Carrillo, Alina Fedosova